

Banxico ve signos de debilidad en la economía (El Financiero 05/06/15)

Banxico ve signos de debilidad en la economía (El Financiero 05/06/15) MARCELA OJEDA
mojeda@elfinanciero.com.mx Viernes, 5 de junio de 2015 Decidió mantener en 3% el objetivo para la Tasa de Interés Interbancaria a un día. En el primer trimestre la actividad económica continuó mostrando un ritmo de crecimiento moderado, y actualmente las condiciones cíclicas de la economía revelan debilidad, manifestó la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico), al anunciar su decisión de mantener en 3.0 por ciento su tasa de política monetaria. El organismo reiteró que se mantendrá atento a la evolución de los determinantes de la inflación, en particular a la postura monetaria relativa entre México y Estados Unidos; al desempeño del tipo de cambio y a la evolución del grado de holgura en la economía, "a fin de estar en posibilidad de tomar las medidas necesarias para asegurar la convergencia de la inflación al objetivo de 3 por ciento en 2015 y consolidarla", dijo. Al respecto, el economista de BBVA Research, Iván Martínez Urquijo, enfatizó que para Banxico los principales riesgos para la consecución y consolidación de la convergencia de la inflación objetivo son el posible aumento de la tasa monetaria de Estados Unidos, y su repercusión sobre el tipo de cambio. En el anuncio de su decisión, Banxico subrayó que en los mercados financieros internacionales se siguen observando elevados niveles de volatilidad, derivados de la asimetría en las posturas monetarias contemporáneas y esperadas entre EU y la zona del euro, Japón y China, así como de la problemática de Grecia y de factores geopolíticos.

"La cotización de la moneda nacional frente al dólar fluctuó en una banda relativamente estrecha durante las últimas semanas, aunque en los siguientes meses no se puede descartar que se vea afectada por un entorno internacional más incierto", alertó. Además dijo que las expectativas de inflación están bien ancladas, pese a la depreciación del peso en los últimos meses, pero insistió en que las posibles acciones de política monetaria por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) podrían repercutir en el tipo de cambio, en las expectativas de inflación y, por tanto, sobre la dinámica de los precios en México. Por otra parte, la Junta de Gobierno de Banxico señaló que algunos indicadores del consumo parecerían estar registrando una recuperación, "apoyados en parte por la dinámica del mercado laboral, que junto con una evolución favorable de la inflación se reflejaron en un aumento de la masa salarial", pero también mencionó que la recuperación que se había observado en la inversión, ha perdido vigor.